



**Vernouillet**28

Madame Françoise Souliman  
Préfet d'Eure-et-Loir  
Préfecture d'Eure-et-Loir  
1 Place de la République  
28019 Chartres

Dreux,  
Le 3 Janvier 2023

Madame le Préfet,

La réunion que vous avez organisée ce lundi 2 janvier 2023 en Préfecture sur les tensions affectant la médecine de ville comme hospitalière a montré, une fois encore, combien l'Eure-et-Loir subit les conséquences de la désertification médicale. Le Drouais est le territoire le plus touché, avec par exemple 26,5 % d'assurés sociaux sans médecin référent, voire plus de 28 % à Dreux.

Les élus du Drouais font tout ce qu'ils peuvent pour favoriser toutes les initiatives permettant d'améliorer l'offre et l'accès aux soins. Nos parlementaires ont défendu la création du statut de médecins adjoints pour les internes ; nos collectivités investissent dans des maisons médicales et dans les conditions d'installation des professionnels de santé ; nous avons créé des outils de prévention partagés (Centre de vaccination, CLS et CLSM) ; le centre hospitalier de Dreux a pu faire face ces dernières semaines à l'afflux de patients grâce à la mise en œuvre de son « Plan Blanc » qui repose notamment sur une collaboration exemplaire avec l'Institut médical spécialisé d'Eure-et-Loir, à Vernouillet.

Mais force est de constater que l'accès et la permanence des soins restent très fragile. Aussi, forts de ce volontarisme et de cette aptitude à innover et à fédérer, notre territoire est prêt à relever le défi avec vous, dans une démarche partagée avec les corps médicaux et paramédicaux.

Veillez recevoir, Madame le Préfet, mes respectueux hommages.

Pierre-Frédéric BILLET  
Maire de Dreux, Conseiller régional  
Président du Conseil de surveillance  
du centre hospitalier Victor Jousselin

Chantal DESEYNE  
Sénatrice d'Eure-et-Loir  
Conseillère municipale de Dreux

Olivier MARLEIX  
Député d'Eure-et-Loir

Olivier Marleix

Damien STEPHO  
Maire de Vernouillet